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养老地产
将是地产业重要发展方向
——专访中铁中产置业有限公司党委书记孙卫国
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Q：中铁中产置业在发展过程

中是否遭遇过挫折或困境，是如何

克服的？

A：我们在发展中历经数次房

地产市场不景气，面临过销售不

畅、回款慢、客户违约、市场竞争对

手多等困难。我们通过认真分析

和敏锐洞察房地产市场发展趋势，

回避过热市场，寻找新的潜力点，

依托中国中铁，挖掘内部员工需

求，以销定产，把项目的开发以客

户需求为导向，站在客户角度考虑

开发项目，以品质取胜，以服务取

胜，才取得每个项目开发的成功。

中铁中产置业目前开发的郑

州中央商务区项目面临商业地产

运营开发人员紧缺的困难。我们

一方面通过借脑，与睿意德、美地

行、上海同济、美国 RTKL 等国内

外知名公司合作，开展调查研究、

专题研讨为项目开发提供咨询和

论证；另一方面注重人才引进和培

养，充分挖掘、开发、培养和使用现

有的人才，依托集团公司“家文化”

建设活动，以情留人、以业成人、以

境感人，发挥员工的主动性、能动

性和积极性，着力营造广纳人才、

培养人才的良好环境氛围。

Q：中铁中产置业未来的战略

布局是什么？

A：中铁中产置业在未来将进

军大型城市商业综合体开发，目

前开发的郑州中央商务区启动区

D 地块是郑州市和河南省重点打

造的窗口工程，是河南的“城市会

客厅”和“形象展示厅”，是郑州市

着力打造的省会核心商务区，它

与郑东新区的CBD一起形成城市

的双核心。项目位于西广场南

侧，东起京广铁路，西至京广快速

路，南至陇海快速路。占地面积

约 398 亩，建筑面积约 113 万平方

米。包含高档酒店、甲级写字楼、

主题商业街、商业中心、高档住

宅、精品公寓、地标名吃、医疗和

教育等。建成后将是国内、国际

大型企业集团在河南的一个办

公、产品展示窗口，也是河南省知

名企业位于省会的一个集指挥决

策、产品研发、产品展销为一体的

总部基地。它将是融合总部办

公、产品展示批发和体验消费为

一体的新一代高档城市综合体，

可以说它就是一个永不落幕的商

品交易博览会。

中国正在逐渐步入老龄化社

会，养老地产将是未来地产的发展

方向之一。通过对第一个度假养

老项目海南七乐园开发的经验总

结，公司正在研发新的休闲养老产

品，摒弃原来的养老方式，在设计

和建造时，充分考虑老年人身体机

能特征，把老年人的需要考虑进

去，通过一系列无障碍设计和养老

服务专项配套，打造一座老有所

学、老有所养、老有所乐、老有所为

的现代化养老社区。

Q：中铁中产置业对于品牌建

设的规划是什么？

A：品牌是企业的核心竞争力，

通过品牌建设能给客户留下正面、

积极的品牌印象，提高对企业的认

同度。公司层面按中国中铁股份

公司要求统一使用中国中铁品牌

形象，凭借中国中铁六十年沧桑历

史积淀的深厚文化，“勇于跨越，追

求卓越”的企业精神和信任源自责

任的开发理念，努力践行“奉献精

品 改善民生”的企业使命。

项目层面注重维护和打造世

界双500强中国中铁品牌。以创新

精神不断更新换代的精工技艺，以

产品为导向不断赢得客户信任和

口碑效应，发扬光大中国中铁品

牌。未来五年到十年，中铁中产置

业将力争成为集商业、办公、养老、

度假、文化、旅游、服务的城市综合

运营商。

Q：中铁中产置业有限公司的

发展情况如何？

A：中铁中产置业有限公司为

中铁七局集团有限公司下属全资子

公司，是中国中铁置业集团成员企

业，成立于2004年。最初是为解决

职工住房问题开发建设经济适用房

和盘活自有土地而成立。

公司最初成立零起步，在集团

公司自有土地上开发经济适用房项

目，仅有两个部门，没有设计、策划、

销售等专业人才。随着施工、设计、

开发等经验的积累和逐渐成熟，

2005 年开始商品房项目的开发，

2006年走出河南开始综合体项目开

发，2012年进军海南开始度假休闲

地产项目开发。

通过十二年的发展，中铁中产

置业从小到大，由弱到强，在南阳、

郑州、西安、海南等地完成住宅、写

字楼、商业、度假养老等不同类型的

10个项目开发，已成为房地产开发

二级资质企业。企业注册资金1亿

元，年开发能力20万平方米以上，年

开发投资额10—20亿元的房地产项

目，具有从立项、规划、研发、设计、

融资、建设、策划、销售到物业管理

房地产开发全链条运营管理能力。

目前正在开发西安西岸国际花

园西苑二期、西苑三期、50万平方米

的西咸新区沣河湾项目和113万平

方米的新一代大型商业综合体郑州

中央商务区；现正积极在海南、江

苏、广东等沿海、气候温暖、环境宜

人区域寻找土地，开发第四代产品

——休闲养老度假项目。

Q：从成立到现在，中铁中产置

业开发的哪些项目比较知名？产品

设计以及管理上有何自身特点？

A：截至2016年底，中铁中产置

业开发的比较知名的项目有中铁七

局集团总部、郑州好望角国际公寓

和郑州中央商务区；海南七乐园和

西安西岸国际花园等项目。

中铁中产置业在产品上一切从

满足客户需求出发搞好规划、设计、

建设和物业服务等。通过提前介入

规划设计，认真审核优化减少后期

变更；精细化管理严格监控，提升产

品质量；合理制订开发计划，压缩开

发时间，尽早交房；自己策划销售，

避免虚假承诺；寻找市场空白点，提

供差异化产品，确保开发成功。

公司一贯注重产品研发，根据

侧重点不同，设三个产品部，着力建

设科技环保低碳社区。最大限度地

降低使用、维护成本，为业主营造高

品质低成本的生活享受。先后投入

使用独立研发的户型房型设计系

统、高水封排水系统、室外景观系

统、洗卫浴分离系统、化粪池除臭系

统、小区人工降雨系统、厨房厕所溢

水报警系统、七重人机安防体系。

引进使用户式新风系统、立体停车

系统、太阳能与建筑一体化技术、

SDS桩基新技术、节能灯具、消音排

水系统、SBS新型柔性防水卷材新

产品及新技术、新工艺。

王红伟王华强

“1800 套海南养老地产开盘

即售空，中铁中产置业由此

在中铁七局集团‘一炮打响’。”

2016年 12月 16日，在中铁中产置

业公司位于郑州火车站西广场附

近的办公室，中产置业有限公司党

委书记、高级工程师孙卫国谈起中

铁中产置业的发展历程自豪满满。

养老地产开发正当其时

从零起步到不断壮大

河南省委领导到中铁七局
一公司项目现场调研指导

2016 年 12 月 13 日，河南省委相

关主要领导到中铁七局一公司中原

路西延下穿郑西客专项目调研指导

工作。他们实地察看了桥梁横隔板、

横隔梁、施接缝的现场施工情况，并

听取了项目部的工作汇报。河南省

委相关主要领导指出，中原路西延下

穿郑西客专项目，是郑州—上街—巩

义快速通道的一部分，该项目的建设

与郑（州）上（街）快速通道和中原西

路相连，将成为郑州主城区与巩义市

之间一条标志性的快速通道，感谢中

铁七局对城市建设作出的贡献，要求

在保证安全、质量的情况下，抢工期，

争取在春节前开通桥梁左幅。该项

目施工负责人介绍，该工程完成后，

将打通郑州市区到巩义市区，形成

“半小时交通经济圈”。 （马文辉）

中铁七局四公司
重金助学揽英才

近几年，中铁七局四公司取得优

异成绩，但是人才短缺始终是制约公

司发展的瓶颈。为扭转这一局面，四

公司创新思路，提前介入，为与公司签

订就业协议的大四学生发放助学金。

2016 年，公司通过系列举措，在中南

大学、华东交通大学等一类院校招聘

了13名主专业毕业生，为公司未来持

续健康发展提供人才基础。（孙少甫）

孟平铁路新增二线工程
全线开通

2016 年 11 月 28 日上午 10 时 40

分，由中铁七局一公司承建的孟（庙）

平（顶山）铁路新增二线工程经过两

个小时的联调联试，平顶山西站东

南、东北联络线及焦柳上联线正式开

通，至此孟平新增二线工程郑州局管

段内的4条施工线全部结束。该工程

开通后极大程度地缓解了平顶山西

火车站铁路客货列车的运输压力，对

盘活路网、促进河南经济社会发展具

有重要的意义。 （马文辉 王晨露）

一线

临颍县木工机械厂产品
深受用户好评

临颍县木工机械厂是国家机床工

具工业协会木工机床分会会员和全国

标准化技术委员会木工机床分会委员

单位，是一家实力雄厚的机械装备企

业。拥有一批机械制造专业技术、技

能人才。拥有大型精良的生产设备，

拥有先进的制造工艺和精密的检测仪

器。集木工机械制造四十多年经验，

以品种多、质量好、结构新颖、用途广

泛深得用户好评。该厂产品均选用优

质的材料，精心设计制造。工作台机

身选用铸铁经定型处理加工而成，主

轴选用优质合金钢经热处理确保其强

度，高速旋转的零件都经过计算机动

平衡的测定来保证其运转的平稳，主

轴部件更在洁净的环境下装配。厂长

牛伟表示，他们所做的一切，就是确保

产品的质量。该厂生产的“中州”牌木

工机械产品畅销全国，部分产品已出

口到马来西亚、巴西、南美、俄罗斯等

国家和地区。 （王红伟）


